

## SUMMARY

# HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG TANDA BAHAYA KEHAMILAN DAN DUKUNGAN KELUARGA DENGAN KEPATUHAN KUNJUNGAN ANTENATAL CARE (ANC) PADA IBU HAMIL TRIMESTER III DI PUSKESMAS CIRUAS KABUPATEN SERANG

Created by MAFTUHATUN NADHIROH

**Subject** : PENGETAHUAN, BAHAYA, KEHAMILAN

**Subject Alt** : KNOWLEDGE, HAZARDS, PREGNANCY

**Keyword** : antenatal care;dukungan keluarga;pengetahuan

### Description :

Antenatal Care sangat diperlukan sebagai upaya untuk mendeteksi dini terjadinya risiko tinggi terhadap kehamilan dan persalinan juga dapat menurunkan angka kematian ibu dan bayi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan pengetahuan tentang tanda bahaya kehamilan dan dukungan keluarga dengan kepatuhan kunjungan ANC pada ibu hamil trimester III di Puskesmas Ciruas. Jenis penelitian yang digunakan adalah deskriptif korelasi dengan pendekatan cross sectional dilakukan pada bulan Juni 2016 di wilayah kerja Puskesmas Ciruas. Jumlah sampel penelitian ini sebanyak 54 ibu hamil. Cara pengumpulan data menggunakan kuesioner, analisis data menggunakan uji chi square. Hasil penelitian ini menunjukkan terdapat hubungan yang bermakna antara pengetahuan tentang tanda bahaya kehamilan dengan kepatuhan kunjungan ANC ( $p = 0,028$ ) dan terdapat hubungan yang bermakna antara dukungan keluarga dengan kepatuhan kunjungan ANC ( $p = 0,010$ ). Kesimpulan dari penelitian ini bahwa terdapat hubungan yang bermakna antara pengetahuan tentang tanda bahaya kehamilan dan dukungan keluarga dengan kepatuhan kunjungan ANC pada ibu hamil trimester III di Puskesmas Ciruas. Disarankan meningkatkan penyuluhan tentang tanda bahaya kehamilan dan pentingnya pemeriksaan kehamilan kepada masyarakat oleh bidan dan tenaga promosi kesehatan, memberikan dukungan terhadap ibu hamil dengan cara mengantar dan mengingatkan ibu untuk memeriksakan kehamilannya secara lengkap.

**Contributor** : Erlina Puspitaloka Mahadewi, SE, MM, MBL

**Date Create** : 04/11/2016

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-201431210

**Collection** : 201431210

**Call Number** : 31-2016-S064

**Source** : Undergraduate Theses of PUblic Health

**Relation Collection** Fakultas Ilmu Kesehatan

**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : @Perpusutakaan Universitas Esa Unggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor